
 
 
 
 
 
 

 

Et si nous "Verdissions" le quartier ? 

L’annulation du PLUiH en vigueur notamment en raison d’un manque de préservation des 
espaces verts et le possible ralentissement du développement de la Métropole Toulousaine 
suite à la crise de la COVID, nous offrent l’occasion de poursuivre notre réflexion sur 
l’aménagement de notre quartier et plus particulièrement sur son verdissement. 

Ces dernières années, notre quartier a connu une croissance démographique forte. Les 
nouveaux programmes BERGERAT, MALEPERE, MARCAISONNE qui sont bien avancés nous 
donnent ainsi la possibilité de nous interroger sur la façon dont sont pensés leurs espaces verts.  

En étant un peu provocateur, ne pourrait-on pas proposer que le projet de construction de 
nouveaux immeubles à la place de la Clinique Saint Jean soit repris de façon à permettre une 
extension du parc ALALOUF ?  

Votre Comité de Quartier vous invite à participer à cette réflexion sur le verdissement de notre 
quartier en nous communiquant vos idées sur notre site :  

https://www.comite-ormeau-montaudran.fr/ 

A noter sur vos agendas, les résultats vous seront présentés lors de notre 

Assemblée Générale du 27 septembre 2021 
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